

ment de procurer et d'assurer au peuple les lois, les améliorations et les avantages dont il aura besoin et qu'iseraient propres à établir et à perpétuer sa liberté et sa prospérité.

5°. Que les habitans de ces cantons de l'Est devraient choisir pour leurs représentans en parlement des personnes qui s'efforceront constamment d'établir un système de judicature efficace et salutaire; une taxe sur les terres pour l'amélioration des communications intérieures; une égale protection et des privilèges légaux à toutes les dénominations de chrétiens; des bureaux d'enregistrement; la dissémination générale de l'éducation, et généralement tout ce qui pourra paraître nécessaire ou utile dans ces cantons.

9°. Que pour prévenir toute fausse interprétation, ou perversion du sens des mots ou du langage employé dans les résolutions précédentes, nous exprimons volontairement et cordialement notre entière approbation de l'administration de ce gouvernement, en autant qu'elle s'est améliorée sous Sir JAMES KEMPT, comme aussi notre ferme détermination de préserver de tout empiétement, aussi bien que de toute extension indue la constitution de cette province, telle qu'elle nous a été départie et assurée par la bienveillance et le justice de la mère-patrie.

PETITE CHRONIQUE CANADINNE.

Le Général Comte de DALHOUSIE, G. C. B. a fait voile le 15 juillet de Portsmouth pour Calcutta, dans le vaisseau de S. M. le *Pallas*, de 42 canons, capitaine A. FITZCLARENCE. Il était accompagné de l'aimable Comtesse de Lord RAMSAY, et du colonel JOHN RAMSAY. Le Dr. TURNER, Evêque de Calcutta était aussi passager dans le *Pallas*. Le vent d'ouest, qui soufflait alors avec violence, força la frégate d'entrer le 18, dans le port de Plamouth, d'où elle remit à la voile le 20.

Gazette Officielle de Québec.

Mine de plomb. Il a été apporté à Québec de très riches échantillons de galène ou sulphurate de plomb, qu'on a trouvés dans le pays en arrière de Kamouraska, dans ce district. On rapporte que ce minéral y est abondant, et l'on doit prendre des mesures pour obtenir des renseignemens ultérieurs à cet égard. Il est connu qu'on a trouvé de la galène près de Cornwall (H. C.) et dans quelques-uns des townships situés au sud du St. Laurent, dans ce district, mais en trop petite quantité pour être exploitée.—*Gazette de Québec.*